

Gobernador Rodrigo Mundaca se reúne con alcaldes y alcaldesa de la Provincia de Petorca para avanzar en un trabajo conjunto durante 2025

Durante esta jornada el Gobernador Regional de Valparaíso, Rodrigo Mundaca, se reunió con los alcaldes y alcaldesa de las comunas de la Provincia de Petorca con el propósito de coordinar un trabajo conjunto desde el Gobierno Regional para el año 2025, enfocándose en las necesidades e iniciativas prioritarias para las y los vecinos de la provincia.

El encuentro, convocado por la máxima autoridad regional y realizado en la comuna de **La Ligua**, contó con la participación del alcalde de esta comuna Patricio Pallares, la alcaldesa de Papudo, Claudia Adasme; el alcalde de Cabildo, Patricio Aliaga; el alcalde de Petorca, Gustavo Henríquez y alcalde de Zapallar, Gustavo Alessandri. También con la presencia de consejeros regionales de la provincia, quienes manifestaron su voluntad para avanzar de forma conjunta con el Gobierno Regional para dar respuesta a las principales urgencias de los territorios.

#### Anuncio Patrocinado

Respecto a la reunión, el **Gobernador Regional, Rodrigo Mundaca**, comentó que fue “una jornada de trabajo intensa, donde estuvimos escuchando a las autoridades territoriales, estuvimos escuchando sus demandas en materia de vivienda, seguridad, salud, crecimiento, fomento productivo, agrícola y hemos hablado también cuáles son las prioridades el Gobierno Regional y el consejo regional, que son plenamente coincidentes con las demandas del territorio. Nos vamos muy conformes de lo que hemos escuchado, con el compromiso de que el Gobierno Regional de Valparaíso va a seguir trabajando con sus autoridades comunales. Aquí no hay fronteras en lo político ni en lo ideológico cuando del bienestar y buen vivir se trata; así quedó demostrado en la primera cartera que bajamos hace pocos días de más de 25 mil millones de pesos, donde hay proyectos acá también en el territorio”.

Además la máxima autoridad regional agradeció a los consejeros regionales, indicando que “tienen un trabajo importante, no solo votan conmigo sino que ellos están en el territorio conocen sus demandas. Nuestro compromiso es seguir descentralizando los recursos públicos, colocándolos donde la gente más los necesita. Es un propósito fundamental”.

Gobernador Rodrigo Mundaca se reúne con alcaldes y alcaldesa de la Provincia de Petorca para avanzar en un trabajo conjunto durante 2025

# WAM | PUBLICIDAD

## AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

**Conversemos por WhatsApp**



**La alcaldesa de Papudo, Claudia Adasme**, señaló “que siempre es importante que nos escuchen las autoridades, y en ese sentido, siempre hemos tenido esta cercanía por parte del Gobernador Mundaca, que ha llegado a nuestros territorios para poder escucharnos y poner en prioridad las problemáticas que tenemos como alcaldes de la provincia de Petorca. Eso manifiesta que es real su cercanía con la provincia, porque este ejercicio no lo hacemos una vez al año, sino que tenemos la oportunidad de hacerlo varias veces en el año respecto a las inversiones que se vienen en la provincias”.

Respecto a las necesidades y proyectos de la provincia, **la alcaldesa** comentó que “todos los alcaldes hemos manifestado nuestra preocupación por la seguridad, y que también es uno de los ejes que tiene hoy día el Gobierno Regional; por lo cual, nosotros nos vamos a centrar primero en lo que es la seguridad pública de la comuna, pero también en el desarrollo de iniciativas que permitan que los vecinos tengan un mejor vivir”.

Asimismo, el **alcalde de La Ligua, Patricio Pallares** se refirió a otras necesidades que se planearon en la reunión señalando que “el tema principal que se vio acá fue alcantarillado, seguridad pública y algunas inversiones que vienen a beneficiar a cada uno de los habitantes. Creo que la mayoría de los alcaldes tenemos el mismo foco que es el tema de la salud, la delincuencia, el fomento productivo y varias iniciativas que se dieron a conocer que son importantes. Esperamos seguir por esta misma línea”.

Gobernador Rodrigo Mundaca se reúne con alcaldes y alcaldesa de la Provincia de Petorca para avanzar en un trabajo conjunto durante 2025

El **alcalde de Petorca, Gustavo Henríquez indicó** “creo que estas instancias son importantes para poder discutir, analizar y diagnosticar parte de las problemáticas comunes como provincia. También poder planificar y tener claridad cuáles son las iniciativas de inversión que debemos empujar”.

**Por su parte, el alcalde de Cabildo, Patricio Aliaga** agradeció la presencia del Gobernador y esta reunión, señalando que en el municipio “estamos reorganizando algunos proyectos que nos ha costado sacar y la prioridad que tenemos como municipio es que el royalty vamos invertir en vivienda porque tenemos un déficit grande, también en salud”.

Este encuentro en la Provincia de Petorca es la quinta reunión provincial que realiza el Gobernador Regional con alcaldes de la región en el presente año, las que comenzaron en la Provincia de San Antonio, luego en la Provincia de Quillota, Provincia de Marga Marga, y -posteriormente- en la Provincia de San Felipe, en un espacio que se replicará en todas las provincias de la región con el objetivo de conocer en terreno las principales necesidades e iniciativas, tanto provinciales como locales de cada comuna.

En esta cita presidida por el Gobernador Mundaca y acompañado por los alcaldes de la provincia, también estuvieron presentes los consejeros regionales del territorio, Cristian Pinilla y Juan Ibáñez, así como el delegado presidencial provincial, Luis Soto y directores de servicios.

Es importante señalar que, durante el periodo 2024 y lo que va del 2025, el Gobierno Regional de Valparaíso ha priorizado una inversión total de \$6.367.836 millones de pesos en la Provincia de Petorca. Esta inversión se ha distribuido en los ámbitos de seguridad, vivienda-infraestructura-social, deporte, transporte y movilidad; así como agua y medio ambiente, generando un impacto positivo y contribuido directamente a una mejor calidad de vida para las y los vecinos de la zona.

Estas inversiones reflejan el compromiso del Gobierno Regional con el desarrollo integral de la Provincia de Petorca, asegurando equidad y un mejor vivir para sus habitantes.

y tú, ¿qué opinas?